

V. Anuncios

B. Otros anuncios oficiales

MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y EL RETO DEMOGRÁFICO

8256 *Anuncio de la Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Ebro sobre la resolución de modificación de una concesión de un aprovechamiento de aguas públicas subterráneas en el término municipal de San Pelegrín - Alquézar (Huesca).*

Por resolución de esta Confederación Hidrográfica del Ebro de fecha 24 la modificación de la concesión de un aprovechamiento de aguas públicas derivadas de un pozo ubicado en la margen derecha del barranco de Poyuela (río Vero), fuera de zona de policía de cauces, en la masa de agua subterránea ES091MSBT033 (Santo Domingo-Guara), en San Pelegrín - Alquézar (Huesca), inscrito en la Sección A, Tomo 66 y Hoja 185 del Registro de Aguas, de manera que se modifica la superficie, el caudal y el titular, aumentando la superficie hasta las 4,7517 has y el caudal medio hasta 0,863 l/s. La concesión queda sujeta a las mismas condiciones de la concesión original que sean de aplicación o no estén en contradicción con las condiciones que figuran en la resolución citada, que prevalecerán sobre aquellas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 27 de enero de 2025.- El Comisario Adjunto, Javier San Román Saldaña.

ID: A250009795-1